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Herr Kutzmutz nimmt Bezug auf eine Rede von Herrn Niekisch, in welcher eine Übernahme des 
Alten Rathauses durch das Land vorgeschlagen worden ist. Er fragt die Verwaltung, ob dazu et-
was bekannt sei? 
 
Frau Dr. von Kuick-Frenz verneint dieses. 
 
 
 


